



The poster features a central illustration of various vegetables (carrot, onion, mushroom, broccoli, pumpkin, lettuce, potato, cauliflower) and musical notes. The text is arranged in a dynamic, overlapping manner. At the top, it says 'organisent' in an orange box, followed by 'Mercredi 13 décembre' in a blue box, and 'de 16h à 20h' in an orange box. Below this, 'Salle Michel Colucci' is written in white on a blue background, and 'A GOUSSAINVILLE' is in large yellow letters. 'Animée par le DJ Fayçal' is written in pink. The main title 'Disco Soupe' is in large, stylized blue letters. At the bottom, it says 'Viens faire la fête au Gasp!' and lists the event schedule: '16h30 Départ Concours de la meilleure soupe "4 équipes 4 chefs"', 'Distribution gratuite de soupe et vente de pommes de terre bio', and '19h00 Election de la Meilleure Soupe'. It also mentions 'En partenariat avec' and lists several partner logos including 'Solidarité', 'Paysan Saison', 'IMA', '100Vies', 'La Ligue', 'Fondation Centre Coopérative', 'Mairie de Goussainville', 'Centre Social Empreinte', 'Goussainville', 'Roissy Pays de France', and 'ars'.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Comment faire rimer recul de la précarité alimentaire et action festive et solidaire avant les fêtes ?

Le Centre social Empreinte et l'Association PTCE Pays de France relèvent le défi : attention c'est parti, c'est **la première Disco Soupe de Goussainville !!**

Au programme, **4 équipes de goussainvillois(es) coachés par 4 chef(fe)s** doivent composer à partir des mêmes produits la meilleure recette de soupe aux légumes de saison et bio à déguster sur place... sans modération !

Parce que l'autre enjeu pour les deux associations, le Comité Local de l'Alimentation Pour la Santé – le tout nouveau « CLAPS » composé d'habitants et d'acteurs locaux lancé au mois de novembre, et leurs partenaires goussainvillois, c'est de montrer à tout le monde qu'on peut facilement cuisiner chez soi des choses délicieuses, pas plus chères et bonnes pour la santé des petits et des grands à **base de légumes de la coopérative Bio Ile de France**, c'est à dire issus d'une agriculture sans produits chimiques.



Seront proposés également **des pommes de terre bio à prix coûtant** (1 € le kilo) avec un chantier éducatif de jeunes de l'association IMAJ95, des **conseils nutrition / santé** et **100 litres de soupes à distribuer**, en partenariat avec Plaine Saison et l'association d'aide alimentaire St Raphaël, aux familles qui en ont le plus besoin !

Et pour couronner le tout parce que faire la cuisine et bien manger c'est aussi du bonheur partagé, **DJ Fayçal nous fera danser** en musique pour... bien digérer !!

Rendez-vous à partir de 16 h 00

Salle Michel Colucci – 1 rue Malcolm X – 95190 Goussainville

Programme :

16 h 00 : distribution de 100 litres de soupe solidaire et vente opération « Patate Gouss » 1 € le kilo

16 h 30 : début du concours - mise en place des équipes préconstituées

17 h 00 : top départ du concours - brief avec leur chef, choix des aliments et préparation / cuisson

18 h 30 : dégustation publique et délibération du jury

19 h 00 : annonce des résultats et distribution des lots.

19 h 00 à 20 h 00 : disco soupe sur la piste de danse !

Modalités pratiques :

- Entrée libre
- Un accueil et des animations pour les enfants seront assurés par l'équipe du centre social Empreinte de 16 h 00 à 19 h 00.

Contact organisation :

Méziane FAHEM – directeur centre social Empreinte – Tel :

Emilie IVANDEKICS – chargée de développement association PTCE Pays de France – Tel : 06 63 58 91 82